



„Der Gemeinde ist Folgendes bekannt zu geben ...“

Gemeindebrief der Kirchengemeindevertretung der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ottendorf-Okrilla
vom 07.11.2023

Liebe Gemeinde,

wir wollen diesen Brief mit einer sehr positiven Nachricht beginnen, auch wenn die Information dazu eigentlich nicht der vergangenen Sitzung, sondern einem darauffolgenden Vor-Ort-Termin mit der Denkmalschutzbehörde entspringt. Jan van der Kamp und Mirko Reißmann haben sich als Vertreter unserer AG Bau am 09.11.23 erneut mit der Behörde an unserer Kirche getroffen, um ein weiteres Mal über einen **barrierefreien Zugang zur Kirche** zu sprechen. Gegenstand der Diskussion war diesmal ein Hubtisch, der anstelle der abgelehnten Rollstuhlrampe installiert werden soll. Nun die gute Nachricht in aller Kürze: Die Variante als Hubtisch wurde als „genehmigungsfähig“ bezeichnet. Wir freuen uns sehr, mit diesem Projekt also in die nächste Stufe zu starten...

Auch nicht der letzten Sitzung entsprungen ist unser neues **Organigramm**. Dies ist im Anschluss an den Gemeindebrief noch einmal abgebildet und ab sofort auch auf unserer Website zu finden: <https://www.kirchstrasse2.de/index.php/impressum/organigramm>. Zur vergangenen Gemeindeversammlung haben wir es vorgestellt und darüber berichtet, wie viel Grund zur Freude es bietet. Schließlich bildet es eine Größe und Vielfalt unserer Gemeinde ab, der man sich gar nicht immer bewusst ist. Es gibt Übersicht über insgesamt mehr als 70 Gruppen, Kreise oder Aufgaben, die sich in unserer Gemeinde regelmäßig treffen oder die treu erfüllt werden. Das bringt uns an vielen Ecken und Enden zum Staunen und deshalb wollen wir die Einladung an dieser Stelle gern wiederholen: Schaut es euch an und geht mit auf Entdeckungsreise, wie sehr Gott unsere Gemeinde beschenkt!

Zum Abschluss noch ein paar kurze Informationen:

Einerseits haben wir uns geeinigt, dass die „normalen“ **Gottesdienste ab Januar wieder im GZ** stattfinden sollen. Davon versprechen wir uns nach wie vor eine Ersparnis bei unseren Energiekosten und gleichzeitig ein wärmeres Beisammensein. In den kommenden Tagen erfolgen dazu Abstimmungen mit den Mitwirkenden. Wie im letzten Jahr erfolgen dann auch rechtzeitige Informationen über die üblichen Kanäle, damit sich alle darauf einstellen können.

Zweitens haben wir für das kommende Jahr unsere **Sitzungstermine** vereinbart, die wir wieder mit euch teilen möchten. Gleichzeitig möchten wir uns dabei einmal mehr bedanken, dass ihr unser Wirken im Gebet begleitet habt und bitten, dies weiterhin so treu zu tun:

03.01.24	28.02.24	02.05.24	20.06.24	04.09.24	23.10.24
29.01.24	08.04.24	31.05.24	01.08.24	30.09.24	27.11.24
					19.12.24

Das sind zwei Termine mehr, als in den letzten beiden Jahren eigentlich üblich waren, auch wenn die Sommerpause im Juli bleibt. Das bedeutet eine ganze Menge persönlichen Einsatz mehr, dennoch wollen wir versuchen, uns über Sachthemen hinaus etwas mehr Zeit zu nehmen, gemeinsam über Gottes Wort nachzudenken und uns der Pflege unserer eigenen Gottesbeziehung und der untereinander zu widmen. Dazu soll auch ein KGV-Mitarbeiter-Tag dienen, den wir gemeinsam mit unseren Hauptamtlichen am 13.04.24 begehen wollen.

Abschließend möchten wir auch euch für das kommende Jahr noch zwei Termine an Herz legen und euch herzlich zu den geplanten Gemeindeversammlungen am 07.06. und 22.11.24 einladen. Die Themen werden wie gewohnt zu gegebener Zeit bekannt gegeben.

Bis bald und Gott befohlen!

Maximilian Menzel im Namen der Kirchgemeindevertretung

PS: Wir treffen uns am 05.12.2023 zu unserer nächsten Sitzung. Bitte betet für gute Entscheidungen.

Ev.-Luth. Kirchgemeinde Ottendorf-Okrilla

Förderverein
stRÜCKtur e.V.
(Vorsitz:
Dorothea Menzel)

